

Vos questions / nos réponses

Vaporisation

Par [Joao78](#) Postée le 05/11/2022 15:38

Bonjour, la consommation de cannabis avec un vaporisateur est-elle moins dangereuse que de le fumer ? Existe-t-il des études à ce sujet ?

Mise en ligne le 09/11/2022

Bonjour,

Pour une personne qui ne parvient pas à arrêter ses consommations de cannabis, la vaporisation peut être un outil intéressant en terme de réduction des risques (RDR).

Le fait que le tabac ne soit pas nécessaire dans ce processus de consommation et qu'il n'y ait pas de combustion permet notamment de réduire fortement les risques cardio-vasculaires et respiratoires qui y sont associés.

Les autres risques liés à la consommation de cannabis, sur la vigilance, la concentration, la possibilité de développer une addiction restent eux bien présents.

Nous n'avons malheureusement pas d'étude en notre possession à vous transmettre. Il existe des forums d'utilisateurs comme « Psychoactifs » qui abordent plus en profondeur l'utilisation des vaporisateurs en terme de réduction des risques pour les consommateurs de cannabis.

Bien cordialement.

En savoir plus :

- [Fiche sur le cannabis](#)
- [Forums Psychoactifs sur la vaporisation](#)